

NOTA DE PRENSA

Alvic, participa como colaborador en el VI Congreso de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía

Barcelona, 17 de abril de 2023. Los días 12 y 13 de abril se celebró en el Palacio de Exposiciones de Córdoba el **VI Congreso de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía**, uno de los eventos más importantes del sector cooperativo de la región. Durante dos días, cooperativas, empresas y expertos en el ámbito agroalimentario se reunieron para debatir sobre los retos y oportunidades del sector. El evento contó con la presencia de representantes de unas 660 entidades.

Entre los colaboradores del evento se encontraba **Alvic**, la empresa líder en el desarrollo de tecnología para cooperativas. La compañía aportó su experiencia y conocimientos en el ámbito tecnológico y de la transformación digital del sector, además de presentar sus productos y novedades en su stand. Entre todas las soluciones de la compañía tecnológica, destaca el **IP04 System**, un sistema automatizado de control para el cumplimiento de la normativa MI-IP04 en las instalaciones desatendidas. Alvic también presentó el nuevo **Módulo BRA** para el software de gestión **Octan Office**, que permite identificar y gestionar las ventas de Gasóleo B en “Bidón de Reserva Adecuado” desde terminales autoservicio, generando la documentación correspondiente. Además, la empresa también dispone de terminales autoservicio, como el **Selfpro** de tamaño reducido, de **terminales integrados**, adaptados a la mayoría de surtidores actuales, de sistemas de conexión con **centros de lavado** y de sistemas para la **gestión de efectivo**. Finalmente, también es importante recalcar los servicios de **AE2**, la asesoría profesional que ofrece un servicio integral para la gestión del Gasóleo Profesional.

Durante el congreso, se presentaron diversas ponencias y mesas redondas en las que se abordaron temas como la digitalización y la innovación (incluida la inteligencia artificial) o el relevo generacional en el campo. Además, ante la gravedad de la situación actual, con otro año hidrológico muy inferior a la media histórica, la ausencia de agua fue el tema protagonista del congreso.

La participación de Alvic en el VI Congreso de Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía refleja su compromiso con el sector cooperativo y su apuesta por la innovación y la tecnología como herramientas clave para el desarrollo sostenible y la mejora de la productividad y la competitividad en el ámbito agroalimentario.

Material gráfico:

“Alvic-Congreso-Cooperativas-1” – El equipo de Alvic contó con un stand para presentar los productos y novedades de la empresa para el sector cooperativo. | Alvic

“Alvic-Congreso-Cooperativas-2” – El Selfpro es uno de los terminales autoservicio más innovadores de la empresa en tamaño reducido. | Alvic

“Alvic-Congreso-Cooperativas-3” – El congreso reunió a representantes y expertos de unas 660 entidades de Andalucía. | Alvic

Para más información:

Departamento de Marketing

+34 93 881 36 40
marcom@alvic.net

Servicomput, S.A.U.
Polígono Industrial Congost
Avda. Forn de la Calç, 3
08540 Centelles (Barcelona)

Tel. +34 **902 25 35 01**
Fax +34 902 25 35 02
www.alvic.net

